
Herr Matthias Simon, Swisttal-Ollheim, fragt nach den Gründen für die Fällung einer Kastanie 
auf dem Spielplatz Ollheim. 
 
Bürgermeisterin Kalkbrenner teilt mit, dass eine schriftliche Beantwortung der Frage erfolgt.  


